

mit eifersüchtiger Zärtlichkeit. „Hat er seine kleine Elsie ganz vergessen?“

„Wie wäre das möglich!“ erwiderte der junge Mann. „Er sprach von Euch mit tausend liebevollen Worten, die ich nicht zu wiederholen wage, obwohl sie mir aus dem Herzen kämen. Besonders —“ er hielt inne, denn eben wiederholte sich jener schrille, entsetzliche Ton von vornhin und ließ das Wort auf seinen Lippen verstummen.

Im selben Augenblick hob der Waldblauer die Decke und seine Miene schien von diesem Geheimniß besüßrt, welches sie mit einer unbekanntem Gefahr zu bedrohen schien, gegen welche alle List und Erfahrung sich machtlos erweisen konnte.

Siebentes Kapitel.

„Noch länger hier im Nest versteckt zu bleiben,“ sagte Falkenauge, „hiesse eine Warnung mißachten, die vielleicht zu unserem Besten dient. Diese zarten Geschöpfe mögen hier bleiben, die Mohikaner aber und ich, wir wollen auf dem Felsen Wache halten, wohin ein Major des 60. Regiments uns gewiß begleiten wird.“

„Ist die Gefahr denn so dringend?“ fragte Cora.

„Nur Er, welcher so seltsame Töne als Warnungsruß in die Welt schickt, kennt unsere Gefahr! Aber ich hielte es für Empörung gegen seinen heiligen Willen, wollte ich solchen Warnungen gegenüber unthätig bleiben. Sogar die schwache Seele, die ihre Tage mit Singen hindringt, ist von dem Schrei erschüttert und wie er sagt, „bereit, hinauszuziehen in den Streit“. Handelte es sich nur um das, was er „Streit“ nennt, so wäre die Sache ganz einfach und leicht gethan. Aber ich habe gehört, daß wenn solche Ruße zwischen Himmel und Erde schweben, es eine andere Art von Kriegsführung verkündet.“

„Wenn wir keine andere Ursache zur Furcht haben, Freund, als die vor übernatürlichen Erscheinungen, so ha-